

USHUAIA

DISTINCIÓN PARA EL “TREN DEL FIN DEL MUNDO”, UNA DE LAS ATRACCIONES MÁS POPULARES A NIVEL MUNDIAL

En representación de la Municipalidad de Ushuaia, el secretario de Turismo David Ferreyra entregó en la estación central del Tren del Fin del Mundo un reconocimiento a la empresa Tranex, en nombre del intendente Walter Vuoto y de toda la ciudad, al encontrarse entre el 10% de las atracciones más populares del mundo, de acuerdo a la plataforma TRIPADVISOR.

Ferreyra indicó que “este reconocimiento es un hecho importantísimo, tanto para la empresa como para la ciudad de Ushuaia, destacando la calidad del servicio y poniendo una vez más en vidriera del mundo a nuestro Destino”.

“Tenemos una muy alta calidad en nuestros productos turísticos y esto se confirma también porque Ushuaia es uno de los destinos más buscados, que pone en primer nivel las distintas excursiones turísticas que ofrece”, destacó el Secretario de Turismo. “El Tren del Fin del Mundo tiene un recorrido extraordinario que combina el entorno natural y la his-

toria de la ciudad, es una opción de gran calidad y uno de los atractivos siempre presente en las promociones y muy difundido por los mismos turistas por su muy buen servicio”, agregó.

Por último, Ferreyra destacó que “además el Tren del Fin del Mundo forma parte del programa municipal de Turismo Social y Concientización, y esto quiere decir que trabajan no sólo para el turismo sino también para nuestros vecinos y vecinas, quienes pueden disfrutar de su recorrido y al mismo tiempo conocer y cuidar todo lo que ofrece nuestra ciudad”.



TOLHUIN

EL RUGBY CLUB YA CUENTA CON SU MATRÍCULA OFICIAL



En el día de hoy, el Intendente Daniel Harrington recibió al equipo de dirigentes del Tolhuin Rugby Club, para compartirle con mucha alegría la noticia de que ya cuentan con su matrícula formal N°1599 avalado por la Inspección General de Justicia que los reconoce como club.

Además, en la reunión man-

tuvieron una mesa de trabajo para tratar lo que será la elaboración de un convenio para la cesión del terreno donde funcionará la cancha oficial del club.

“Solo tengo palabras de agradecimiento por el trabajo que viene realizando el Tolhuin Rugby Club. En total son 89 pibes y pibas que asisten entre todas las

categorías de femenino, infantiles, juveniles, mayores y plantel superior. Es un gran crecimiento para el deporte local”, expresó el Intendente.

“Con la conformación oficial como club, vamos a trabajar en la formalidad de este merecido convenio como una forma más de acompañar al deporte tolhui-

nense. El Estado Municipal tiene que atender las necesidades de las instituciones, y también tiene que dar el puntapié inicial para trabajar desde las políticas públicas en conjunto y así juntar fuerzas para poder generar más espacios en beneficio de nuestra comunidad”, finalizó el mandatario.

RÍO GRANDE

AGENDA DE ACTIVIDADES POR EL MES DEL TURISMO

En septiembre se llevarán adelante diversas propuestas pensadas para los vecinos riograndenses y los turistas que visitan nuestra ciudad. Habrá gastronomía autóctona, salidas recreativas, capacitaciones y workshops para disfrutar. Para inscripciones o mayor información, las y los interesados pueden ingresar a turismo.riogrande.gob.ar

La Dirección de Turismo municipal, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Económico y Ambiente, presentó el cronograma de actividades que estarán disponibles para los vecinos, vecinas y visitantes de la ciudad, en el mes de septiembre, en el marco del Día Internacional del Turismo, que se conmemora el próximo 27.

Dicha agenda es variada, e incluye gastronomía autóctona, degustación, capacitaciones y workshops; además de salidas recreativas a industrias, coincidiendo también con el Mes de la Industria.

Al respecto, Alejandra Montelongo, directora de Turismo del Municipio de Río Grande, detalló que “arrancamos el mes de septiembre con la presentación del libro digital Sabores y Saberes con Tradición, el cual es producto del concurso que realizamos, conjuntamente con antiguos pobladores y profesionales de la gastronomía local, con el fin de rescatar las recetas que se realizan con productos locales de Tierra del Fuego”.

Del concurso surgieron los ga-



nadores, “que ahora forman parte de este importante libro, que compartiremos el 4 de septiembre, en el Paseo Canto del Viento, mo-

mento en el cual habrá también degustación de algunos de los platos seleccionados”, explicó la funcionaria.

“Continuamos también con las salidas recreativas”, afirmó Montelongo, e informó que “habrá visitas, por el Mes del Turismo y de la Industria, a diversas industrias de la ciudad que nos abren sus puertas para que podamos conocer lo que es la producción local, siendo que es una parte importante de la economía e identidad de Río Grande”. Cabe destacar que dicha propuesta es una actividad conjunta entre las Direcciones de Turismo y de Industria municipal.

Asimismo, la Directora de Turismo anunció una importante agenda de capacitaciones para

los amantes de la Gastronomía, “por un lado, se llevará adelante un curso de Gastronomía Local a cargo del Chef Marcos Araya, titular del Instituto Fueguino de Gastronomía”, la propuesta “es libre y gratuita y se dictará los viernes 10, 17 y 24 de septiembre, a las 19 horas, en Espacio Joven”.

A lo anterior, se le suma otra propuesta, un workshop vinculado a los chocolates artesanales desde el grano (Bean to Bar), “será el domingo 26 de septiembre, va a estar a cargo de Carlos Gitlin, miembro fundador de la fábrica de chocolates Chinoa, quien nos va a contar un poco de qué se trata esto del chocolate Bean to Bar y vamos a tener degustaciones”.

Finalmente, el Lunes 27 de septiembre, cerrando las actividades en el Día del Turismo, se ofrecerá otro workshop vinculado al Menú sin TACC, “el mismo estará a cargo de Vanesa Priori, titular de Los Canelos, quien nos van a contar de la gastronomía sin TACC denominada también inclusiva”, comentó Montelongo.

“Queremos destacar que el lema de este año de la Organización Mundial de Turismo es Turismo para un Desarrollo Inclusivo”, resaltó la funcionaria, y agregó que “en esa línea es que vamos a hacer un cierre de todas las actividades el lunes 27, con una charla que llevaremos adelante junto a la Dirección de Inclusión de la Secretaría de Desarrollo Social, para poner en común los ejes a trabajar desde esta perspectiva, con la mirada puesta en la inclusión y la accesibilidad en el Turismo local”.

Las inscripciones para todas las actividades expuestas, se realizan a través de la página web turismo.riogrande.gob.ar

USHUAIA

TRENTINO MARTIRE SE REUNIÓ CON MARÍA DE LOS ÁNGELES MUSUMECI



La secretaria de la Mujer de la Municipalidad de Ushuaia, Noelia Trentino Martire, se reunió con la atleta y presidenta de la Fundación Espera por la Vida, María de los Ángeles Musumeci, para dialogar sobre la actividad que realiza la institución y también sobre el premio Award The Best que recibirá por su trabajo solidario.

Trentino Martire sostuvo que “con María de los Ángeles hablamos de la labor que realiza la Fundación Espera por la Vida, que es un espacio de sensibilización y concientización sobre la donación en vida de médula ósea”.

Además, “nos contó que recibirá en representación de nuestra pro-

vincia el Premio Award The Best en la categoría Ayuda Solidaria, que otorga la Federación Mundial de Mujeres Grandes Maestras”, amplió la funcionaria, y precisó que “este reconocimiento es otorgado a aquellas mujeres que desde la cultura, el deporte y el trabajo social llegan a la comunidad sembrando semillas de vida, amor y esperanza, y también un estímulo a seguir el camino hacia un mundo mejor”.

Finalmente, Trentino Martire expresó que junto a Musumeci “también recorrimos las instalaciones de la nueva Casa de la Mujer y proyectamos actividades en conjunto para la difusión del mensaje que encabeza la Fundación”.



LINKS
apart hotel

Informes: T. (2964) 300242
Apart Hotel: José Hernández N° 1353

linksaparthotel.com.ar



Río Grande

+54 9 2964 60-3658

DEPARTAMENTOS AMOBLADOS
DORMITORIO, BAÑO, COCINA
COMPLETA LIVING COMEDOR !!!

SUPER CALEFACCIONADOS!!!
DESAYUNO INCLUIDO / WIFI-FREE

TE PUEDEN TRAER COMPRAS DEL
SUPER Y VOS TE COCINAS !!!
LIMPIEZA Y DESINFECCION DIARIA!

RÍO GRANDE

CONTINÚAN LAS CAPACITACIONES EN GÉNERO

Esta vez, la propuesta estará dirigida a entrenadores y entrenadoras deportivas. Abrir el Juego: "Estrategias para la erradicación de la violencia de género y la construcción de un deporte más justo", continúa el jueves 9 de septiembre. Quienes estén interesados/as deben inscribirse a través del formulario: <https://forms.gle/zHq1SW9suWBiouFu9>.

El Municipio de Río Grande, por medio de la Secretaría de la Mujer, Género y Diversidad en conjunto con la Agencia de Deportes, Cultura y Juventud, así como con la Secretaría de Deportes de la Nación, presentaron "Abrir el Juego".

Se trata de un trabajo que busca retomar diversas miradas y experiencias para construir propuestas situadas y herramientas útiles para clubes, federaciones, dirigentes/as, atletas y entrenadores/as con el objetivo de construir un deporte justo, libre de violencias y discriminación.

Cabe destacar que la modalidad de la propuesta mencionada será llevada a cabo a través de capacitaciones y talleres. En esta oportunidad, se retomará con entrenadores/as de diferentes instituciones deportivas para trabajar la prevención de la violencia de género en el deporte.

La propuesta se llevará adelante el jueves 9 de septiembre, a las 19.30 horas, en el Museo Municipal "Virgi-

nia Choquintel". Es necesario aclarar que las inscripciones son a través del siguiente link: <https://forms.gle/zHq1SW9suWBiouFu9>.

Con dichas capacitaciones se

abordará la problemática de la violencia de género naturalizada en el deporte por medio de contenido teórico-práctico, ideas, recomendaciones, reflexiones y un decálogo

de buenas prácticas para prevenir y erradicar la violencia de género en el ámbito deportivo y contribuir en el proceso de transformación colectiva.

TOLHUIN

SE REALIZARÁ LA 3ª EDICIÓN DEL TORNEO DE TAEKWONDO "COPA CORAZON DE LA ISLA"



La Escuela Municipal de Taekwondo, a cargo de la Sabon 3er dan Brenda Serdán, llevará adelante la 3ª edición del Torneo "Copa Corazón de la Isla", de la que participarán las ciudades de Tolhuin, Ushuaia y Río Grande.

Será el sábado 18 de septiembre a partir de las 10hs en el Polideportivo Municipal Ezequiel Rivero.

La Competencia tendrá como resultados la clasificación para la final provincial de los "Juegos Fueguinos 2021", el 2º Torneo Provincial Federado y el Nacional CAT.

Las inscripciones cierran el 16 de septiembre.

Para más información comunicarse al 2901 551167 o por mail a serdanbrenda62@gmail.com

RÍO GRANDE

EL MUNICIPIO Y ORGANISMOS NACIONALES REALIZARÁN UN OPERATIVO DE ATENCIÓN

El Estado está, donde vos estás

Será el jueves 2 y viernes 3 de septiembre en el Gimnasio de Margen Sur, ubicado en Wonska 490. Cabe mencionar que se atenderán consultas y trámites de los organismos y oficinas municipales intervinientes.

El Municipio de Río Grande, a través de la Secretaría de Gestión Ciudadana y de la Mujer, Género y Diversidad; junto a ANSES, PAMI, Migraciones y el Ministerio de Mujeres, Género y Diversidad llevarán adelante un operativo de atención en Margen Sur.

Será el jueves 2 y viernes 3 de septiembre en el Gimnasio de Margen Sur, ubicado en Wonska 490, desde las 9 hasta las 17 horas.

Desde dicho espacio atenderán con-

sultas y se realizarán trámites respecto a las prestaciones que ofrecen cada uno de los organismos nacionales y oficinas municipales intervinientes, una vez más asegurando un Estado presente.

El Municipio celebra el trabajo conjunto con el Gobierno Nacional con el único y principal objetivo de acercar el Estado a los vecinos y vecinas, haciendo un desembarco integral para asistir a las personas que lo precisan; donde demuestra la voluntad política de reparar derechos y acercarlos a quienes les corresponden.

Cabe mencionar que no se requerirá turno previo, aunque se recuerda mantener las medidas de distanciamiento para evitar aglomeraciones.

RÍO GRANDE

EL MUNICIPIO REALIZÓ MÁS DE 1200 ASISTENCIAS ODONTOLÓGICAS EN EL PRIMER SEMESTRE

Desde el área de Salud destacaron que fue posible este objetivo gracias a la ampliación del Centro de Salud N°2 de Chacra XIII, así como a la incorporación de odontólogos en 2 de los Centros de Salud. Además, estiman que para el segundo semestre de este año aumentará la asistencia a 2700.

El Municipio de Río Grande, por medio de la Secretaría de Salud, elaboró un balance donde determinaron que durante el primer semestre de este 2021 se llevaron adelante más de 1200 asistencias odontológicas, entre los Centros de Salud municipales N° 2 y 3.

Cabe mencionar que, desde el área de Salud municipal proyectan aumentar esta asistencia a 2700 para la segunda mitad del año.

Al respecto, la Dra. Gabriela Rodríguez, Directora general de Atención Primaria de la Salud, aseguró que, "en la segunda mitad del año, por la decisión política del Intendente se amplió el Centro de Salud N°2 ubicado en Chacra 13 (Malvinas Argentinas) inaugurado en junio, donde agregó más prestaciones en salud como la atención odontológica, por ello se aumentó a 450 asistencias mensuales de esta especialidad en ambos Centros de Salud".

Rodríguez remarcó que "la deci-

sión de incorporar un consultorio odontológico en el Centro de Salud N°2 de Chacra 13, e incorporar odontólogos, nos permite dar respuesta a la demanda, y mejorar esta atención hacia nuestros vecinos y vecinas".

Por último, la Directora general de Atención Primaria de la Salud informó que, "actualmente, el Municipio cuenta con 5 odontólogos distribuidos en los Centros de Salud, con consultorios totalmente equipados para realizar distintas atenciones primarias de odontología".

Cabe aclarar que los turnos se deben solicitar vía telefónica a cada Centro de Salud: El N°1 "Vicente Ferrer", está ubicado en Luisa Rosso 779 y el teléfono es 2964-436239. El N°2 de Chacra XIII, está ubicado en Hermana Antonieta Taparello 389 y el teléfono es 2964-436238. El N°3 de Margen Sur, está ubicado en El Alambrador 212 y el teléfono es 2964-436254.



TASA ESPECIAL

29.00%

FINANCIACIÓN HÍBRIDOS
LÍNEA SUSTENTABLE

RAV4


TOYOTA



EXENTO 100%
PATENTE RÍO GRANDE

EXENTO 50%
PATENTE USHUAIA

GARANTÍA 8 AÑOS
COMPONENTES HÍBRIDOS

Celentano Motors

Concesionario Oficial  **TOYOTA**

www.celentanomotors.com.ar

RÍO GRANDE
Av. Islas Malvinas 2747
02964 - 431991
info@celentanomotors.com.ar

USHUAIA
Héroes de Malvinas 4360
02901 - 421564
info@celentanomotors.com.ar

HYBRID



OBRAS PÚBLICAS

COMENZÓ LA REPOSICIÓN DE LA CUBIERTA DE TECHO EN EL HOSPITAL REGIONAL USHUAIA

Las tareas dan continuidad a las distintas obras que se iniciaron en el nosocomio capitalino, luego del incendio provocado en el mes de julio.

El Ministerio de Obras y Servicios Públicos de la Provincia, comenzó los trabajos preliminares, para reponer la cubierta de techo de la nave siniestrada del Hospital Regional Ushuaia en el mes de julio.

En el lugar, la titular de la cartera, Gabriela Castillo expresó que “se ha cambiado la tecnología a emplear en la cubierta del techo por paneles pre armados, lo cual establece el refuerzo de la estructura”.

De este modo, la empresa Costa Sur, se encuentra trasladando con grúas los paneles a un patio interno para continuar con una segunda etapa de movimiento del material, necesario para reparar casi 450 metros cuadrados de techo a ser reemplazados.

“Esta obra es necesaria para continuar luego con la colocación de vidrios en las cumbreras. Luego se continuará con la reposición de los paneles de vidriado y el cerramiento de lo que corresponde al piso técnico” detalló.

Castillo indicó que al momento “se dio prioridad a los servicios médicos, con la refuncionalización de las guardias, de la incorporación de la



guardia pediátrica y la recuperación de algunos servicios de salud. Ahora estamos en otra etapa, trabajando en la mejora de las áreas de servicios,

como el sector de cocina, de los lugares de resguardo de alimentos; para poder avanzar en lo que será la refuncionalización de las tiras 4, 6 y 9, que

eran áreas de consultorio y que serán reformadas para lo que es el destino definitivo en función del plan director de obra pública”.

#SeguimosConstruyendoFuturo

Con el esfuerzo de todos y todas y una ciudad que planifica mirando al futuro, pusimos en marcha el

PLAN DE OBRAS 2021/2022.

Un gran reinicio para la actividad económica local y la recuperación del trabajo.



www.ushuaia.gob.ar



más linda

PANDEMIA

POR DÍA SE VACUNAN ENTRE 1000 A 2000 PERSONAS CON MODERNA



Continúa el Plan de Vacunación contra el COVID-19 en la provincia con modalidad de presentación voluntaria. Se aplican las segundas dosis de la vacuna Moderna a aquellas personas que ya recibieron la primera dosis de la Sputnik hasta el 29 de julio.

El vacunatorio se encuentra abierto de 9 a 12,30hs y de 13.30 a 17hs. “Hay días que vacunamos entre 1000 y 2000 personas dependiendo de la disponibilidad de dosis o de los turnos, nos manejamos en ese rango en Ushuaia”, dijo la Dra. Ma-

rina Goyogana, directora de Promoción de la Salud a FM MASTER`S.

“Continua la asistencia masiva ya que estamos encauzando a los y las pacientes que tienen el esquema atrasado con la Sputnik, sabemos que va a disminuir porque las personas que tienen Astrazeneca o Sinopharm están siendo vacunadas casi en el día”, agregó.

Si alguna persona no tiene ninguna dosis de vacuna contra el COVID-19 se deben inscribir en el link <https://vacunate.tierradelfuego.gob.ar/>

PROVINCIALES

GOBIERNO PRESENTÓ EL PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN VIAL QUE SE IMPLEMENTARÁ EN LA PROVINCIA

El objetivo es fortalecer y construir conciencia acerca de las normas de tránsito en todos los niveles educativos. En esta primera instancia se capacitará de forma virtual a más de 1000 docentes de la Provincia.

El Gobernador Gustavo Melella, participó -esté martes- del Lanzamiento del Plan Nacional de Educación Vial, en el marco de la apertura de las capacitaciones, de educación vial, a docentes de todo el país.

Acompañaron al Mandatario las ministras de Gobierno Justicia y Derechos Humanos, Adriana Chapperrón y de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, Analía Cubino; el Director Ejecutivo de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, Pablo Martínez Carignano, el Director del Centro de Formación en Políticas de Seguridad Vial de la ANSV, Sebastián Kelman.

Respecto al trabajo articulado de las distintas dependencias la Ministra Chapperrón remarcó que "para nuestra gestión es fundamental crear conciencia vial y ciudadanos que respeten las normas, realizando controles y sobre todo la prevención en la materia" y agregó que "el mejor inicio para esto es dentro de las



escuelas, porque los jóvenes son los mejores transmisores de las reglas".

En ese sentido, la titular de la cartera de Gobierno celebró "el trabajo conjunto de nuestros ministerios ya que los docentes se capacitan a través de la plataforma Aprendo en

Casa, de nuestra provincia, y la plataforma de la ANSV gestionado por el área de seguridad vial del Ministerio de Gobierno".

Este plan, dirigido a las y los docentes fueguinos, tiene como objetivo promover el enfoque transversal de la educación vial en el marco de la aplicación ciudadana.

Al respecto, la ministra de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, Analía Cubino expresó que "en un contexto tan difícil pudimos articular las estrategias de manera integral para poder dar cumplimiento a una Ley Provincial de Educación Vial N° 912" y agregó que "como ejecutivo debemos llevar adelante las acciones para la formación y construcción de ciudadanía".

A su vez, la titular de la cartera educativa evaluó que "así como trabajamos la Ley de Educación Ambiental y la de Educación Sexual Integral, esta es también una propuesta integradora que tiene que ver con todas esas leyes, pero a la vez con esa construcción profunda de ciudadanía, de respeto por la vida, de un tema de cuidado de la salud, de un problema social que tenemos que abordar".

Ante esto, reflexionó que "trabajamos para que se pueda sostener en el tiempo, para la disminución en la cantidad de siniestros que se dan y se podrían evitar, y que sabemos que encabezan las estadísticas de muerte en nuestro país y nuestra provincia".

"El modelo de provincia que queremos, no se puede pensar ni

en lo productivo, ni en lo ciudadano, ni en lo social, separado de un modelo educativo. Así que, esta es la decisión no solo de un equipo, sino de un Gobierno, que pone por encima de todas las demás cuestiones la vida y el respeto por ella" consideró.

Finalmente saludó a toda la docencia que está haciendo este curso, ya que "por dos meses van a estar participando de estos encuentros nacionales, que es una política federal que se definió en el seno del Consejo Federal de Educación, lo que implica que tiene fuerza de ley para todo el sistema educativo nacional".

En referencia al Plan de Educación Vial, el Director Ejecutivo de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, Pablo Martínez Carignano, enfatizó que "la educación vial es esencial en un país que los siniestros se llevan tantas vidas año tras año" y concluyó que "este tipo de aprendizaje en materia vial debe ser una política sostenida desde los primeros años de los jóvenes hasta que obtienen su primera licencia dentro de los ámbitos escolares".

También estuvieron presentes por la Agencia Nacional de Seguridad Vial, la Directora de Coordinación y Discalificación, Silvina Rodríguez; el Secretario de Protección Civil, Daniel Facio; la Subsecretaria de Seguridad Vial María Eugenia Gómez; la subsecretaria de Gestión Educativa zona sur, Éli-da Rechi y personal de los equipos técnicos de los ministerios intervinientes.

PANDEMIA

TIERRA DEL FUEGO REGISTRÓ 160 NUEVOS CASOS EN LA ÚLTIMA SEMANA



El Ministerio de Salud de Tierra del Fuego AIAS brindó un informe de situación en cuanto a la pandemia de Covid-19 en la provincia y su evolución en la última semana.

Al día de la fecha hay un total de 31.455 casos confirmados y 475 pacientes fallecidos desde el comienzo de la pandemia.

En la última semana se detectaron 71 casos nuevos en Ushuaia, 88 en Río Grande y 1 en Tolhuin. Actualmente hay 13 pacientes internados en UTI en toda la Provincia. El número de altas desde el inicio de la pandemia asciende a 30.856. Hay en el día de la fecha 124 casos activos en Tierra del Fuego.

En cuanto al plan de vacunación que se está llevando adelante, la Provincia ha recibido 188.818 dosis

de vacunas. Ya han sido aplicadas 175.120; 108.190 personas recibieron la primera dosis de las cuales 66.930 recibieron ambas.

Respecto del modo de transmisión, el mayor porcentaje de casos se produce por transmisión comunitaria o por contacto estrecho.

Se reitera la importancia de mantener las medidas de higiene y cuidados para disminuir contagios. Esto incluye especialmente ventilar los ambientes. También utilizar siempre tapaboca, lavarse regularmente las manos, desinfectar las superficies y objetos de uso cotidiano y respetar en todo momento los protocolos establecidos.

Asimismo, ante la aparición de síntomas se solicita llamar al 107 y mantenerse aislado.



POLOS CREATIVOS

COMENZÓ EL CICLO DE CAPACITACIONES EN DESARROLLO DE VIDEOJUEGOS

Se trata de capacitaciones brindadas por la Asociación de Desarrolladores de Videojuegos Argentinos (ADVA).

La Secretaría de Ciencia y Tecnología dio comienzo al ciclo de capacitaciones dictadas por la Asociación de Desarrolladores de Videojuegos Argentinos (ADVA), que tienen como fin ahondar sobre la industria de los videojuegos, capacitar en diferentes herramientas y brindar posibilidades de desarrollo a nivel local.

El ciclo consta de cinco instancias: diseño de videojuegos, diseño de personajes, programación, producción y negocios. Los mismos se realizarán en formato de masterclasses, con tres encuentros para cada uno de los temas.

La Asociación de Desarrolladores de Videojuegos Argentinos es una organización, fundada en 2004, compuesta por desarrolladores de videojuegos que trabajan para promover el crecimiento del entretenimiento digital e interactivo producido en Argentina.

Su trabajo es articular acciones entre los estudios y emprendedores dedicados al desarrollo de videojuegos y el sector público, el sector privado y la academia, impulsando y potenciando el desarrollo de la industria local de videojuegos.



La primera capacitación es "Introducción al diseño de videojuegos", donde se verán conceptos básicos,

géneros y subgéneros de videojuegos, fundamentos del framework MDA, retos, mecánica y gameplay, prácti-

ca de pitching y diseño de niveles. Se dicta los lunes de 18:30 a 21:30 horas y culmina el 6 de septiembre.

La segunda capacitación es "Diseño de personajes", donde se verán conceptos básicos para la creación de un personaje tanto para videojuegos como para otro tipo de animaciones, el concept art aplicado a los personajes y el diseño de personaje en 2D y 3D. Se dicta los martes de 19 a 21 horas y culmina el 7 de septiembre.

Las capacitaciones se realizarán en los Polos Creativos de Ushuaia, Gobernador Paz 836 y de Río Grande, Thorne 1406. Para participar pueden acercarse al polo de su ciudad para inscribirse o comunicarse al mail de comunicacion.cyt@tdf.edu.ar.

El director Provincial de Promoción Científico Tecnológica, Guillermo Leal, remarcó que "el interés de la actividad es que se garantice el acceso a la comunidad toda a herramientas e información claves para el desarrollo en esta área, asimismo estas capacitaciones se realizan dentro del ciclo ModoCyT, de la Secretaría de Ciencia y Tecnología".



PUBLICITÁ
EN
**TIEMPO
FUEGUINO**

Tené PRESENCIA en el primer diario fueguino
WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

CONTACTATE!

publicidadestf@gmail.com

(2964) 422255

GREMIALES

TRECE GREMIOS SE MOVILIZAN PARA PEDIR UN CAMBIO EN LA OBRA SOCIAL



En la mañana de ayer, los gremios se dirigieron a la Legislatura para presentar el proyecto de ley que propone cambios en la Obra Social del Estado Fueguino.

Sibien los representantes de los gremios tuvieron reuniones

con algunos legisladores, el proyecto aún no tomó estado parlamentario.

La manifestación se concentró en San Martín y Guaraní, desde donde marcharon al edificio de la Legislatura y a la Casa de Gobierno.

DEPORTES

MÁS DE 2300 JÓVENES PARTICIPARÁN EN LA EDICIÓN 2021 DE LOS JUEGOS FUEGUINOS

Serán 2370 participantes de Ushuaia, Tolhuin y Río Grande que competirán en sus respectivas ciudades, primero con el objetivo de ser campeones locales y luego con el sueño de coronarse a nivel provincial.

Se competirá en más de 40 disciplinas deportivas en las tres ciudades. Desde la Subsecretaría de Deportes de la Secretaría de Deportes y Juventudes de la provincia, con el apoyo y el trabajo en conjunto con las Federaciones provinciales, se están terminando de confeccionar los fixtures y las programaciones para todas las actividades.

La coordinadora de los Juegos en Río Grande, Erica Briceño, indicó al respecto que “estamos muy contentos porque conseguimos cerrar el número de 2370 inscriptos en toda la provincia, en los que están incluidos adultos mayores y atletas con discapacidad. La mayoría de las disciplinas están cubiertas, así que estamos expectantes porque se van a venir unas semanas con mucha actividad en el plano local y provincial”.

Sobre el comienzo de las actividades, la Coordinadora recordó que “en Río Grande ya comenzó el ajedrez con una participación de más de 50 chicos y chicas en sub-14 y sub-16. Además el pasado fin de semana se disputó la final provincial en Levantamiento Olímpico, en donde luego de un tor-



neo en la ciudad de Tolhuin con más de 40 inscriptos se conocieron los campeones provinciales en las diferente divisionales”.

Por su parte, la coordinadora de los Juegos en la ciudad de Ushuaia, Gabriela Insaurralde, comentó que “las inscripciones cerraron muy bien

en la capital, tuvimos alrededor de 1000 inscriptos. Las disciplinas de mayor convocatoria en Ushuaia han sido el Hockey Pista, el Básquet en sus dos variantes (3x3 y 5x5), el Atletismo y el Fútbol, con muchos equipos anotados”.

Además precisó que “este domin-

go pasado arrancamos con la primera fecha del torneo de Ajedrez, quienes van a llevar adelante tres jornadas puntuables y en la tercera fecha se van a definir los campeones locales de los juegos. Participaron en la Escuela N° 22 una muy buena cantidad de chicos y chicas en Sub-14 y Sub-16”.

DEPORTES

GOBIERNO RENDIRÁ HOMENAJE A ALEJANDRO GUATA NAVARRO

El Secretario de Deportes y Juventudes, Carlos Turdó, mantuvo una reunión con familiares de Alejandro “Guata” Navarro tras el lamentable y sorpresivo deceso del gran deportista fueguino.

En el encuentro estuvieron presentes sus padres, Don David Navarro y Doña Teresa Vargas, sus hermanos: Gloria, Joaquín y Roberto, y su cuñado Juan Centurión. Se intercambiaron propuestas para honrar al “Gran Capitán” de aquella brillante Selección de Tierra del Fuego campeona en Ushuaia 1991 y en Rosario 1993, e integrante de la Selección Argentina Campeona del Mundo de Fútbol AMF en el Mundial de Argentina 1994.

El Gobierno de la Provincia dará nombre Alejandro Guata Navarro al nuevo Gimnasio Anexo próximo a inaugurar en Río Grande, ubicado en el predio del Barrio YPF lindante al Microestadio.

Asimismo, se dispondrá dentro del mencionado Microestadio un salón de exposición denominado “Sala de Honor de las Glorias del Fútbol Fueguino Alejandro Guata Navarro”, espacio que será destinado a exponer retratos fotográficos exclusivamente de los Selecciona-



dos de Tierra del Fuego de Fútbol que hayan sido y sean Campeones Argentinos. En otro sector se ubicarán retratos fotográficos de los fueguinos que hayan integrado y/o integren la Selección Nacional de la disciplina. De esta manera se reconocerá de manera permanente a quienes hayan logrado tan honrosa participación.

En los próximos días, el Secretario Turdó se reunirá personalmente con el grupo de exjugadores campeones argentinos para dialogar sobre estas propuestas.

EL MERCADO

TRADICIONES DEL SUR



PIZZAS. EMPANADAS.

MILANESAS. PASTAS.

& ROTISERÍA GOURMET

DISFRUTÁ NUESTROS PRODUCTOS EN CASA! HACÉ TU PEDIDO: 02901 433.994

ENCONTRANDOS EN:

SAN MARTÍN 1488 - USHUAIA - TIERRA DEL FUEGO, ARGENTINA

ELMERCADOUSHUAIA.COM | @ELMERCADOUSHUAIA

MINISTERIO DE TRABAJO

JORNADA DE CAPACITACIÓN SOBRE PREVENCIÓN DE LA TRATA Y EXPLOTACIÓN DE PERSONAS

La capacitación, que se brindó en el marco de la ejecución del Plan Bienal 2020-2022 "Cien acciones contra la trata", tuvo como destinatario el personal de las sedes de Río Grande y Ushuaia del Ministerio de Trabajo y Empleo.

La Vicegobernadora Mónica Urquiza encabezó en el salón Malvinas de Casa de Gobierno el acto de apertura del ciclo de capacitaciones desarrollado por la Dirección Operativa del Comité Ejecutivo para la Lucha contra la Trata de Personas y para la Protección y Asistencia a las Víctimas.

Gustavo Vera, director del Comité, estuvo en la apertura del encuentro virtual, del cual participaron los agentes de las áreas de Relaciones Laborales, Higiene y Seguridad, Fiscalización Laboral, Sumarios, Multas y el área jurídica, todas dependientes de la cartera laboral.

La subsecretaria de Relaciones Institucionales, María Bockelmann, manifestó que "el personal del Ministerio pudo formar parte de este ciclo que es de vital importancia para que nuestros agentes adquieran nuevas herramientas y conocimientos para abordar esta temática".

El Plan Bienal comprende 100 acciones a desarrollar contra la trata y a favor de las víctimas en el período 2020-2022 en materia de prevención, persecución, asistencia y fortalecimiento ins-



titucional. Fue elaborado y coordinado consensuadamente con 44 organismos nacionales, provinciales y municipales de los tres poderes del Estado.

La funcionaria provincial

destacó que "el eje central de la capacitación apuntó a resaltar detectores de situaciones de trata y explotación laboral, además de abordar las diversas formas de violencias. Todos estos temas

son de relevancia a nivel ministerial, puesto que el cuerpo de inspectores, el cual participó de este ciclo, no solo se verá fortalecido en el abordaje sobre estas problemáticas, sino que estas instancias brindan a los agentes más instrumentos para accionar en sus funciones inspectivas".

Bockelmann destacó que "es importante que nuestros agentes estén en constante formación para que puedan identificar y brindar contención al trabajador que se encuentre vulnerado de sus derechos o sea víctima de explotación o trata laboral. A raíz de esto, estamos trabajando y preparando al cuerpo de inspectores para la temporada de esquila que se realiza a fines de octubre, entre otras cosas".

El encuentro contó con la participación del Subsecretario de Relaciones Institucionales del Ministerio de Jefatura de Gabinete, Fernando Oyarzún y de Graciela Ñañez, representante del Comité Ejecutivo de Lucha Contra la Trata y Explotación de Personas en Tierra del Fuego.

Cabe señalar que el programa Nacional de Rescate y Acompañamiento a las personas damnificadas por el Delito de trata cuenta con la línea 145 la cual es gratuita, anónima y funciona las 24 horas en todo el país.



COOPERATIVA ELÉCTRICA

Río Grande - Tierra del Fuego

SARMIENTO 2790

421777 Int. 153
504800

@ fperez@cooprg.org

www.cooprg.org.ar

Formas de Pago

Efectivo - Debito

Cheque - Transferencia

Todas las Tarjetas de Credito

1 pago sin interés - 3 pagos con interés

Tarjeta Fueguina 3 cuotas s/interes

10 o 15 pagos s/interes 10% descuento



**FABRICA DE PRETENSADOS
PREMOLDEADOS**

PRODUCTOS

Nuevos

Consulta por las Promo !!!

LEGISLATURA

SCIURANO: “NO VAMOS A ACEPTAR NINGUNA MODIFICACIÓN DE NUESTROS DERECHOS SOBERANOS”



Así lo afirmó el legislador radical Federico Sciurano acerca de lo emitido por el presidente de Chile, Sebastián Piñera, respecto a la plataforma continental del país vecino en detrimento de nuestro país.

En este sentido, el legislador manifestó que “se repite lo que vivimos en la década del ‘80 a pesar de haber alcanzado un acuerdo sostenido durante los últimos 40 años plasmado en el Tratado de paz y amistad entre la Argentina y Chile de 1984, en el que texto firmado entre ambos países determina la solución completa y definitiva de las cuestiones a que se refiere, esto es la fijación del límite desde el Canal Beagle hasta el Cabo de Hornos”.

“El pueblo chileno es un pueblo hermano con el que a partir del acuerdo del ‘84 logramos trabajar en una agenda de construcción territorial. Personalmente, me tocó compartir varias reuniones de entes mixtos entre Chile y Argentina en los que siempre prevaleció la unidad territorial y la cooperación, sobre todo en zonas como la nuestra de interacción permanentes, lo que hace incomprensible despertarnos una mañana pensando que estos 40 años no sirvieron de nada y repetir historias antiguas”, expresó Sciurano.

Chile publicó el viernes una ac-

tualización de su carta náutica en la cual extendió sus límites marítimos hasta una zona que es parte de nuestra plataforma y de una extensa área de los fondos marinos y oceánicos, espacio que forma parte del Patrimonio Común de la Humanidad de conformidad con la Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar.

El referente radical expresó que en ese sentido “resulta necesario repudiar el Decreto Nacional Chileno que busca proyectar la plataforma continental de ese país al Este del meridiano 67° 16’ 0 en el espacio marítimo argentino establecido en la Ley Nacional 27557. De hecho, esa ley se sancionó acorde con el límite marítimo definitivo y obligatorio establecido por la Comisión de Límites de la Plataforma Continental de la Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar; y acorde al Tratado de Paz y Amistad”.

“Todos los que estábamos en Tierra del Fuego en 1978 recordamos la evacuación por el conflicto territorial con Chile, en mi caso nos evacuaron junto a mi mamá y hermanos. El mundo cambió, pero esas experiencias vuelven a nuestra memoria en situaciones de este tipo”, finalizó.

POLÍTICA

GLIUBICH PIDIÓ QUE USHUAIA SE CONSOLIDE COMO PUERTO DE INGRESO A LA ANTÁRTIDA



El precandidato a diputado nacional por la UCR por Juntos por el Cambio, Fernando Gliubich sostuvo que “Ushuaia debe ser la puerta de entrada a la Antártida y debemos hacer uso fundamentalmente de las ventajas y de las cualidades diferenciales del puerto de Ushuaia”.

Asimismo resaltó que “no olvidemos que abastecer del punto de vista científico y logístico a la población antártica, que ronda las cinco o seis mil personas, también es seguir fortaleciendo el esquema turístico”, aseveró.

En este sentido afirmó que “los fondos hay que gestionarlos a nivel nacional, y primero lograr una ley, en Chile han avanzado y vemos el nivel de inversión que están llevando adelante, nosotros tenemos cierto nivel de capacidad instalada y hay que fortalecer un puerto de aguas profundas y ver de qué manera va a poder confluír la actividad turística”.

Asimismo Gliubich puntuali-

zó que “hay entre 45 y 50 mil personas al año que van al continente blanco en materia turística, y tenemos la oportunidad en este contexto internacional de ofrecer un combustible barato, además de una serie de productos, como el agua, tenemos que mantener esa matriz y darle previsibilidad, pero no lo hemos hecho con las políticas argentinas, porque el gobierno que llega cambia lo que hizo el otro”, observó.

Por último el precandidato a diputado nacional dijo que “el polo logístico antártico no sólo tiene que ver con el marco jurídico que podemos dar desde la Cámara baja, sino con las capacidades que podemos generar a nivel local, estamos acostumbrados a que vengan los turistas, saquen la foto, esquíen, realicen actividades, pero también tenemos un circuito de investigación y científico, donde la provincia tiene una potencialidad enorme”, concluyó Fernando Gliubich.



- ☑ Servicio de seguridad e higiene para construcción y comercios
- ☑ Medición de iluminación
- ☑ Medición de puesta a tierra
- ☑ Análisis de riesgos laborales
- ☑ Protocolos COVID-19
- ☑ Asesoramiento

✉ epseguridadehigiene@gmail.com

☎ +54 2964 627 031

USHUAIA

CRÉDITOS CASA PROPIA: PRESENTARON LOS DESCUENTOS PARA MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN

Se trata de descuentos en contratación de servicios y/o compra de materiales para la construcción de la vivienda que podrán utilizar todas las familias que accedan al crédito.

El intendente Walter Vuoto presentó los descuentos de la tarjeta de la Municipalidad de Ushuaia para la lista de los productos y servicios con promociones especiales destinados a las y los beneficiarios de los créditos Casa Propia.

Vuoto destacó que “estamos convencidos que con la cantidad de créditos que vamos a estar otorgando junto al gobierno nacional se va a reactivar mucho la construcción en todos sus rubros, lo cual es muy bueno porque genera trabajo, son recursos que vienen a la provincia y es la posibilidad de que las familias puedan llegar a su casa propia”. “Pero también es fundamental cuidar los precios de los materiales de construcción, para que los créditos les permitan construir a las familias. Por eso estamos hablando con los corralones y casas de materiales de construcción para estar atentos con los precios y generar estos

descuentos para las familias que están construyendo su primera casa. Es una posibilidad enorme para que puedan acceder miles de familias y para toda nuestra ciudad” destacó Vuoto.

Por su parte, el subsecretario de Desarrollo Económico, Gustavo Ventura, haciendo alusión a la atención que lleva adelante Tarjeta +U en su stand dispuesto en la cancha 4 del polideportivo en donde se llevan adelante los trámites de Casa Propia, explicó que “desde que comenzó la etapa de inscripción de los vecinos a los créditos, se sumaron 421 nuevos usuarios para obtener los descuentos en la compra de materiales de construcción”.

El funcionario agradeció al sector privado y de la construcción por sumarse a este programa y brindar importantes descuentos a las personas que tienen “el sueño de contar con su propia casa”. Por otro lado, destacó que “estas



acciones parten desde el deseo que tiene nuestro municipio de poner a Ushuaia de pie, y de seguir reivindicando los derechos de nuestros vecinos y vecinas.”

Los descuentos son:

Electro - Ushuaia: 30% de descuento en el presupuesto final - electricista, gasista, plomero, sanitaria (tope de descuento \$9000).

ColorShop: 15% de descuento en todos los productos de lunes a viernes. 20% de descuento los sábados.

Al Fin Todo: 15% de descuento en tornillería, tarugos, tirafondo, bulonería en general, brocas, remaches, clavos, mechas, hojas de sierra, puntas para atornilladora, guantes de trabajo, electrodos, lijas (discos), aerosoles, pinceles, químicos, herramientas de mano, herrajes.

PVC Diseño: 15% de descuento en todos los productos.

Construsec: 12% de descuento en todos los productos.

Todo Gas y Agua: 10% en todos los productos.

Casa Fuego: 10% en todos los productos.

Ferretería El Martillo: 10% de descuento superando la compra de \$1000.

A - Cero Grados Constructora: 10% de descuento en el presupuesto total.

Ingeniería 65: 12% de descuento en todos los productos (todas las sucursales).

Emprosur: 5% en todos los productos.

Hormix: 5% de descuento en todos los productos.

(La lista de descuentos se irá actualizando semana a semana).

Para más información dirigirse a las oficinas de Tarjeta +U en Roca 230 de lunes a viernes de 10 a 18h Ingresando a la página web: www.masushuaia.com O comunicándose al celular: 2901600491.

FZ MEDIA
PUBLICIDAD EN PANTALLA

Circulación Vehicular
8000 vehículos por día

Tamaño
5x2

Ubicación
Ricardo Rojas 795
y Juan Rodríguez, Ushuaia.

02901 15584505 publicidadesfzmedia@gmail.com

nuevo COVID-19

Coronavirus

saber para prevenir

síntomas

fiebre y tos fiebre y dolor de garganta fiebre y dificultad para respirar

Si tenés alguno de estos síntomas y estuviste en algún país con casos confirmados **no te automediques** y **consultá inmediatamente al sistema de salud.**

Ministerio de Salud Argentina Presidencia

POLÍTICA

MELELLA: “NECESITAMOS DIPUTADAS Y DIPUTADOS QUE DEFENDAN LA ARGENTINA DE LA RECUPERACIÓN”

El máximo referente de FORJA Tierra del Fuego y actual Gobernador Gustavo Melella, participó junto al precandidato al Diputado Nacional, Guillermo Fernández, del encuentro nacional del Frente de Todos que encabezó el Presidente Alberto Fernández, del que participaron gobernadores y candidatos a diputados y senadores de las distintas provincias, bajo la consigna central de la campaña, “La Argentina que queremos”.

Gustavo Melella y Guillermo Fernández participaron del encuentro vía remota desde la ciudad de Río Grande acompañando a Alberto Fernández quien planteó que “nosotros

proponemos la producción, el endeudamiento. Ahora, si vamos a poder hacer lo que soñamos. Llegó el momento del crecimiento. Ese es el camino que le pido a los argentinos

POLÍTICA

GUILLERMO FERNÁNDEZ: “EMPEZAMOS A SALIR HACIA LA ARGENTINA QUE QUEREMOS”



Lo sostuvo el precandidato a diputado nacional por el Frente de Todos por la provincia Guillermo Fernández, luego de participar junto a Gustavo Melella del acto que encabezó el presidente de la Nación Alberto Fernández, este martes en Tecnópolis.

Del encuentro tomaron parte gobernadores, ministros, funcionarios y candidatos a legisladores nacionales de los distintos distritos del país. Guillermo Fernández destacó las palabras del primer mandatario, quien convocó a la “fuerza militante” para que en estas próximas elecciones “se pueda transformar la realidad del país”.

Para el precandidato fueguino “lo que en esta elección se decide es si la estrategia de salida de esta crisis será la de la agenda del progreso, la industria nacional, el trabajo digno, la distribución justa del ingreso, los servicios básicos a cargo del Estado, o si por el contrario, dejaremos que aquellos que nos llevaron al endeudamiento, la destrucción de la industria, al descarte de miles de argentinos y argentinas, la caída sistemática del poder adquisitivo

del salario, la desaparición de miles de pequeñas y medianas empresas, y la timba financiera, nos impongan una agenda de conflicto, de la queja permanente, del repliegue del Estado y de las políticas económicas del ajuste y la recesión”.

Fernández se mostró convencido de que “existe una salida, que incluye a todos y todas, y que se sustenta en el esfuerzo de las mayorías populares y no en el disfrute de unos pocos. No debemos pensar que modelos económicos de ajuste generen algún tipo de derrame en favor de esas mayorías”.

“Hoy junto a Gustavo Melella, las y los candidatos a diputados y senadores del país por el Frente de Todos, participamos del acto federal de campaña encabezado por Alberto Fernández, para aunar fuerzas de cara a las próximas elecciones –agregó-. Alberto nos llamó a salir junto a la fuerza militante, convencidos y convencidas de transformar la realidad. La Argentina que queremos es la del progreso, la industria nacional, el trabajo digno y la distribución justa del ingreso”.



que tomen”.

Luego del encuentro, Melella renovó que “necesitamos que Tierra del Fuego le de a la Nación dos Diputados como Carolina Yutrovic y Guillermo Fernández, porque no queremos volver a la Argentina donde lo más importante era endeudarse, donde se decía que lo importado era mejor que lo nacional y se destruyó la industria nacional y la industria fueguina, no queremos volver a la Argentina donde perdimos en la provincia 6 mil puestos de trabajo, no queremos volver a ese país donde no se construían viviendas ni se urbanizaba”.

Subrayó en este sentido que “queremos la Argentina que inició su reconstrucción con el Presidente Fernández a pesar de la pandemia.

Tierra del Fuego empezó a recuperar el empleo, se empezó a recuperar el salario de los servidores públicos después de años. Queremos esa Argentina que apuesta al acceso a la tierra y la vivienda y que defiende la soberanía sobre nuestras Islas Malvinas y los recursos naturales”.

“Necesitamos Diputados y Diputadas que se pongan bien firmes en reclamar lo que hay que reclamar, que defiendan la soberanía y la Ley 19640 sin titubeos. Carolina Yutrovic y Guillermo Fernández son quienes mejor van a representar este proyecto”, agregó.

Finalmente, Melella dijo que “pedimos el acompañamiento para que esto sea posible y seguiremos llevando nuestro mensaje a las tres ciudades con la fuerza y el respeto que la situación requiere”.

¿Cómo hay que lavarse las manos?



POLÍTICA

MELELLA LE RESPONDIÓ A LÓPEZ MURPHY: “NOS VIENEN A DAR LECCIONES DESDE UNA OFICINA DE LA CITY PORTEÑA”

El gobernador Gustavo Melella calificó como “lamentables” las declaraciones del precandidato a diputado nacional de Juntos Ricardo López Murphy, quien criticó a la industria fueguina y calificó como “perverso” el Subrégimen de Promoción Industrial. “Nuevamente el neoliberalismo nos viene con sus mentiras, opinando desde una oficina de la City Porteña”.



En duros términos el mandatario fueguino retrucó los dichos del precandidato a diputado nacional por una de las líneas internas de Juntos en CABA. “Una vez más tenemos que escuchar a los voceros del neoliberalismo con sus fórmulas económicas elucubradas detrás de un escritorio en una oficina de la City Porteña. Estas mentiras ya las hemos tenido que soportar en reiteradas oportunidades por parte de quienes no tienen ni idea de la realidad que se vive en el interior del país y cuando les toca ser gobierno provocan desastres que cuesta años revertir”.

El exministro de economía durante la presidencia de Fernando De la Rúa calificó de “perverso” el Subrégimen de Promoción Industrial que rige en Tierra del Fuego y sostuvo que “es imperioso desarticular el entramado de capitalismo de amigos kirchnerista”.

Para Melella “estamos frente a las clásicas mentiras a las que nos tiene acostumbrados el macrismo y sus aliados. No pueden dejar de lado su mirada centralista del país y creen que la Argentina se limita a cuatro o cinco manzanas de Buenos Aires”.

“En Tierra del Fuego tenemos bien claro lo que esas políticas significaron para nuestra producción, nuestra industria y para nuestros trabajadores y trabaja-

doras –agregó-. El desastre que provocó el macrismo durante los cuatro años de su gestión nos va a costar años revertirlo. Sólo con una política de irrestricta defensa de la industria nacional como la que vienen llevando adelante el Gobierno Nacional y nuestra gestión en la provincia podemos comenzar a dar vuelta esta etapa nefasta de nuestro pasado reciente que dejó a miles de familias sumidas en la pobreza”.

En sus críticas al actual precandidato a diputado por Juntos, Melella se preguntó “¿desde qué lugar nos hablan estos dirigentes? Yo les recordaría a quienes quizás se han olvidado que López Murphy fue ministro de la Alianza allá por 2001 y duró 14 días en su cargo. Sin duda la historia lo va a recordar por eso y por haber pretendido implementar un feroz ajuste en las jubilaciones y arancelar la universidad pública. Con esos antecedentes, hoy viene a decirnos que en Tierra del Fuego hay un ‘capitalismo de amigos’”.

“Sinceramente, a mí ya no me sorprende nada de esta gente –agregó el gobernador-. Pero sí me preocupa que los diputados fueguinos de Juntos por el Cambio se tengan que encolumnar detrás de estas posiciones absurdas que tanto mal les han hecho a los habitantes de nuestra provincia”.

POLÍTICA

VERÓNICA PANI: “NOS ENFOCAMOS EN LA PREOCUPACIÓN DE LA COMUNIDAD EN GENERAL QUE ES LA ECONOMÍA”



La precandidata a diputados, junto a Fernando Gliubich, por la UCR a través de la alianza de Juntos por el Cambio, Verónica Pani, se refirió a la campaña electoral en la que basa en “escuchar mucho” las necesidades de los vecinos y vecinas.

Pani sostuvo que su incursión en la política lo siente como un “desafío” y al trabajar en otras áreas “en el trabajo siempre se hace un recorrido y en este momento acompañamos el proyecto y nos queda un último tirón tratando de llegar a más gente”.

En este sentido, reveló que junto su compañero de fórmula “nos enfocamos en la preocupación de la comunidad en general que es la economía”. En declaraciones a FM MASTER`S, apuntó que “trabajamos proyectos referidos a eso y desde mi formación trato de darle lugar y em-

patía a la mujer. Debemos pensar con los chicos, la educación luego de que salgamos de la pandemia. Cómo los jóvenes encontrarán su primer trabajo. Todos los seres humanos cambiamos con esta pandemia, el aprendizaje cambió, se pensó en un mundo digital en que no todos tienen acceso, se profundizó una brecha entre quienes acceden y quienes no”.

“También escucho a las mujeres preocupadas, y me parece fundamental resaltar el rol de las mujeres estén donde estén, debemos saber que somos importantes y tenemos que estar en los espacios de decisión”, expresó.

Como mensaje a las y los jóvenes que votan por primera vez a que “no desanimen” y a involucrarse ya que “es posible hacer algo por el país y todos tenemos el compromiso de ir el día 12 a votar”.



Lavate las manos con agua y jabón seguido o usá alcohol en gel.

Contamos con vos.

RÍO GRANDE

EL MUNICIPIO Y CO.FE.DIS TDF AVANZAN EN LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN MUNICIPAL DE DISCAPACIDAD

El objetivo de la misma es difundir, propender y defender los derechos reconocidos a las personas con discapacidad, buscando su integración, equiparación de oportunidades sociales, laborales, culturales, educacionales y comunicacionales.

Además, se sumarán a las ya ejecutadas por el Municipio de Río Grande, políticas públicas en áreas de Desarrollo Social, Salud, Deportes, Cultura, Educación, Recursos Humanos y Turismo, entre otras.

La secretaria de Desarrollo Social, Silvana Angelinetta, junto al subsecretario de la cartera mencionada, Pablo Gattamora, mantuvo un encuentro con el representante titular por las O.N.G de Tierra del Fuego en el CO.FE.DIS (Consejo Federal de Discapacidad) y director del CAAD, Marcelo Salvidia, con quien dialogaron y analizaron las diversas acciones que el Municipio de Río Grande implementa, desde el comienzo de la actual gestión, de manera transversal entre diferentes Secretarías. Asimismo, Salvidia explicó el funcionamiento y objetivos a alcanzar a través de la creación de la Comisión Municipal de Discapa-

cidad (COMUDI).

Al respecto, la secretaria de Desarrollo Social, Silvana Angelinetta, expresó que "Saldivia nos comentó el trabajo que se hace desde el CO.FE.DIS; cómo contextualizar el COMUDI; y cuáles son las organizaciones que componen la misma, en específico las pertenecientes a la ciudad de Río Grande".

En este sentido, señaló que "nosotros le comentamos el trabajo que se hace desde que inició la gestión, respecto a lo que tiene que ver con inclusión dentro de una política pública transversal, en todo el Municipio".

Angelinetta citó como ejemplo la apertura del Centro Municipal de las Infancias; el fortalecimiento de los trabajos en el Centro Médico "Mamá Margarita"; las distintas acciones que se llevaron a cabo con



Asociaciones y Organizaciones que trabajan en la materia, como por ejemplo la que se realizó el último domingo en lo que respecta a lengua de señas y al trabajo articulado con la Asociación Civil para la Inclusión "Chen Haitken"; las visitas guiadas y

caminatas que se realizaron con la Secretaría de Desarrollo Económico y Ambiente, y las bicicleteadas inclusivas con la Agencia de Deportes, Cultura y Juventud, y la "Juegoteca" a cargo de la Secretaría de Desarrollo Social, entre otras.

TURISMO

EL MUSEO DEL PRESIDIO PARTICIPARÁ DE UNA CHARLA EN SAN SALVADOR DE JUJUY

El lic. Carlos Vairo participará de Ciclo de charlas "Tiempos de Andar la Argentina que no viste, museos, paisajes y otras yerbas..." disertando sobre "Un museo recuperando la memoria de Ushuaia, navegantes, presidios, pueblos originarios y Antártida".

La secretaria de Turismo de la municipalidad de San Salvador de Jujuy propone diversos cursos y actividades orientados a fomentar el desarrollo y crecimiento de la comunidad, percibiéndolos como un destino de anfitriones turísticos. Con estas acciones buscan la participación activa y que se pueda desa-

rollar competencias e incrementar el nivel de aprendizaje.

Disertantes:

- LIC. CARLOS PEDRO VAIRO

Museólogo. Director del Museo Antártico de Ushuaia José María Sobral. Autor y co autor de 25 libros publicados, de temática regional de Tierra del Fuego, Cabo de Hornos, Isla de los Estados y Antártida.

Será este martes 31 de agosto a las 10.00 Hs. y se puede conectarse 5min antes de manera Virtual y Gratuita.

ID de reunión: 852 1777 1520

Código de acceso: 152857

Mas info <http://turismojujuy-ciudad.gob.ar/capacitacion/>



PATAGONIA SUR

Tante Sara

DESDE 1977

COFFEE & TEA · PASTELERÍA · LUNCH
BRUNCH & DELI

SOMOS PATAGÓNICOS





SAN MARTÍN 175 : **SAN MARTÍN 701**
TEL.: (02901) 433-710 : TEL.: (02901) 423-912

TANTESARA.COM | [f](https://www.facebook.com/tantesara) [i](https://www.instagram.com/tantesara) /TANTESARACOSASRICAS

GREMIALES

COMO QUEDARON LOS NUEVOS AUMENTOS PARA EMPLEADAS DOMESTICAS

La referente Dora Sánchez explicó los alcances de los valores. "No somos las chicas que van a ayudar con la casa, sino es una trabajadora amparada por las leyes laborales, eso tienen que entenderlos desde las empleadoras hasta las mismas empleadas", aseveró.

Por Silvana Minue-Desde hoy comienza a regir el aumento del 12% para el personal doméstico a nivel nacional. El incremento total es del 42% que se divide en cuatro tramos, desde junio de 2021 y mayo de 2022.

Los aumentos rigen para distintos servicios en casas particulares entre los que se incluyen a las empleadas domésticas, los caseros, y personas que asisten y cuidan a terceros, entre otros.

Cabe recordar que las representaciones sectoriales de trabajadores, empleadores y de los Ministerios integrantes de la Comisión Nacional de Trabajo para el Personal de Casas Particulares asumieron el compromiso de acordar un incremento salarial sobre los salarios mínimos a que comenzó el 1 de junio de 2021 con una suba del 13 por ciento.

La representante de las trabajadoras en la provincia de Tierra del Fuego y delegada normalizadora, Dora Sánchez recordó en TIEMPO FUEGUINO que la escala nacional fue definida en el acuerdo paritario del mes junio. Por lo tanto, el incremento del 42% se hará efectivo en un segundo tramo de 12% desde el 1° de septiembre de 2021. En Tercer tramo de 5% desde el 1° de diciembre de 2021 con incidencia sobre el medio aguinaldo (segundo SAC de 2021). Y el cuarto tramo: 12% desde el 1° de marzo de 2022, donde se hará una revisión según una de cláusulas fijadas.

Acerca del incremento porcen-

tual por "zona desfavorable", explicó que es de 30% sobre los salarios mínimos establecidos para cada una de las categorías para las tareas de La Pampa, Río Negro, Chubut, Neuquén, Santa Cruz, Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, o en el Partido de Patagones de la Provincia de Buenos Aires.

Otro punto es que se reconoce por primera vez un adicional salarial por "Antigüedad", equivalente a un 1% por cada año de antigüedad de la trabajadora en su relación laboral, sobre los salarios mensuales. Este adicional se abonará mensualmente a partir del 1° de septiembre de 2021. El tiempo de servicio a los fines de este adicional por antigüedad comenzará a computarse a partir del 1° de septiembre del año 2020, sin efecto retroactivo. "Solo se reconoce un año, es una macana, pero es lo que hay", reconoció Sánchez.

Por último, la referente espera que de alguna manera los empleadores cumplan con los nuevos valores de pago para sus compañeras. "Somos trabajadoras. No somos las chicas que van a ayudar con la casa, sino es una trabajadora amparada por las leyes laborales, eso tienen que entenderlos desde los empleadores hasta las mismas empleadas", aseveró finalmente.

Los montos

Las remuneraciones del incremento del 12% de septiembre impactarán de la siguiente forma, según la categoría:

Categoría 1: Supervisor/a: quien

realiza la coordinación y control de las tareas que realizan personas que están a su cargo.

- Hora con retiro: \$273,50.
- Hora sin retiro: \$306.
- Mensual con retiro: \$34.910.
- Mensual sin retiro: \$38.886.

Categoría 2: Empleada doméstica / Personal para tareas específicas: aquellas personas que fueron contratadas para realizar tareas puntuales, por las cuales se debe tener el conocimiento adecuado para llevarlas a cabo.

- Hora con retiro: \$264,50.
- Hora sin retiro: \$290.
- Mensual con retiro: \$32.433,50.
- Mensual sin retiro: \$36.104

Categoría 3: Empleada doméstica / caseros: personal que presta tareas inherentes al cuidado general y preservación de una vivienda en donde habita con motivo del contrato de trabajo.

- Hora: \$249,5.
- Mensual: \$31.644.

Categoría 4: Asistencia y cuidado de personas. Comprende la asistencia y cuidado no terapéutico de personas, tales como: personas enfermas, con discapacidad, niños/as, adolescentes, adultos mayores.

- Hora con retiro: \$249,5.
- Hora sin retiro: \$279,50.
- Mensual con retiro: \$31.644
- Mensual sin retiro: \$35.264.

Categoría 5: Personal para tareas generales. Prestación de tareas de limpieza, lavado, planchado, mantenimiento, elaboración y cocción de comidas y, en general, toda otra tarea



típica del hogar.

- Hora con retiro: \$231,50.
- Hora sin retiro: \$249,5.
- Mensual con retiro: \$28.457.
- Mensual sin retiro: \$31.644.

El tercer tramo del aumento comenzará a regir a partir del 1 de diciembre. El pago de la categoría 1 por hora será de \$291 (con retiro) y \$318 (sin retiro); el de la categoría 2 será de \$275 (con retiro) y \$302 (sin retiro) por hora; en la categoría 3 el pago será de \$259,5 por hora; y la categoría 4 el pago por hora será de \$259,5 y \$291, con y sin retiro respectivamente; para la quinta categoría por hora será de \$240,5 (con retiro) y de \$259,5 (sin retiro).

El último incremento será del 12% a partir de marzo de 2022. El pago de la categoría 1 por hora será de \$317,5 (con retiro) y \$347,5 (sin retiro); el de la categoría 2 será de \$300,5 (con retiro) y \$329,5 (sin retiro) por hora; en la categoría 3 el pago será de \$283,5 por hora; y la categoría 4 el pago por hora será de \$283,5 y \$317,5, con y sin retiro respectivamente; para la quinta categoría por hora será de \$263 (con retiro) y de \$283,5 (sin retiro).

50% OFF

EN PLACAS CON DETALLES!

PLACACENTRO

OFERTA HASTA AGOTAR STOCK!

Retiro inmediato - apto para cortes

Aglomerado crudo
Aglomerado colores varios
Mdf crudo
Mdf melaminico colores varios

imcofue

Más info por Whatsapp: 
(02901) 15647827

POLÍTICA

MATÍAS RODRÍGUEZ: “CAMBIEMOS LASTIMÓ A TIERRA DEL FUEGO”

El senador Matías Rodríguez, dialogó con diferentes medios radiales y consultado por el rol de la oposición, y los ejes en esta campaña, mencionó que “los dos ejes de campaña de la oposición son, uno zonceras, y el otro es generar herramientas para trabajar el avance de políticas públicas del gobierno nacional.”

“No generaron una sola propuesta en este año y medio de pandemia, no vi a la oposición de Cambiemos caminar la provincia, yo les puedo decir dónde estuvo la diputada Yutrovic, estaba al lado del intendente Vuoto generando políticas, ayudando al personal de salud, a desarrollo social, para poder seguir generando herramientas para que las familias morfen. ¿Cuál es la propuesta real de la oposición? no la tienen. Primero tienen, como mínimo, que pedir disculpas por los 4 años, y después convencer al pueblo de que no lo van volver a hacer, pero no pueden porque el modelo es así, es un modelo de desindustrialización. No

creen en la industria”, dijo.

“Hacia fines de 2015, nuestra provincia tenía pleno empleo, cuatro años después, cuando Macri dejaba su gobierno, Tierra Del Fuego había llegado al primer lugar de la pérdida del empleo registrado de todo nuestro país, más de 15 puntos de desocupación, y en sectores puntuales como la industria, 18% de pérdida directa de empleo. Estas próximas elecciones se eligen modelos políticos, que significan modelos económicos sociales y culturales, un modelo que es Cambiemos, lastimó muchísimo a Tierra del Fuego y el otro lo benefició”, sostuvo Rodríguez.



Sobre la candidata a Diputada del Frente de Todos, el senador valoró “Carolina es una persona de la industria, fue trabajadora, recorrimos hace días una fábrica, pasó por diferentes responsabilidades y es una defensora de la industria nacional y fueguina en la Cámara de Diputados, eso fue central en la elección y busca de consenso para que ella sea nuestra candidata, también su trabajo y el cariño que le tienen en el bloque”, destacó el senador. Referido a la prórroga del subrégimen industrial destacó que le hizo llegar el Proyecto de Ley de Prórroga del Subrégimen que presentó en el Senado de la Nación, al Gobierno Nacional y que “es el trabajo de un sector de fueguinos, que trabajamos la prórroga del subrégimen buscando amplitud. Queremos que salga el mejor decreto, o la mejor ley, el presidente así se pronunció y esperamos que sea

lo antes posible. Se lo que significa para el sector privado la proyección, tienen que tener previsibilidad y reglas claras para poder desarrollarse y llevar la estrategia de inversión”.

También el parlamentario fueguino destacó el rol de los intendentes que “empujan permanentemente, con diálogo directo con el ministro Kulfas, y fueron quienes insistieron en que el ministro venga a la provincia, conozca las fábricas, el nivel de desarrollo y producción, que pueda charlar con los trabajadores, y fue muy positivo que así sea. No conozco a nadie del arco político que esté en contra de que esto se lleve adelante. Pero hay algunos que buscan frases con ánimo de campaña o utilizan esto para pegarle al Gobierno Nacional. No es una cuestión de defender o no al Gobierno, estamos defendiendo a Tierra del Fuego, a los fueguinos y fueguinas”.

RÍO GRANDE

LA MÉDICA FORENSE ASEGURÓ QUE GARZÓN TIENE UNA DISCAPACIDAD LABORAL DEL 20% TRAS LA LESIÓN

Con los aportes de la Licenciada de la Policía Científica y la doctora Inés Aparici, perito médica forense del Juzgado, finalizó la etapa de testimoniales en el juicio por lesiones graves en perjuicio del boxeador Adrián Garzón que tiene como único imputado a Eric Mallón.

Este martes concluyó la etapa de declaraciones testimoniales en el juicio por lesiones graves y el Tribunal de Juicio Oral escuchó a la Licenciada de la Policía Científica y la doctora Inés Aparici, perito médica forense del Poder Judicial, durante una extensa exposición donde se precisaron detalles sobre la escena de los hechos, el allanamiento posterior en el domicilio del imputado Eric Leonel Mallón y el estado de salud del boxeador Eric Garzón producto de la lesión en su bíceps derecho.

Con relación a lo último se explicó que la dimensión predominante es la profundidad de la lesión en los tejidos blandos (tejido adiposo, vasos y músculo esquelético) tras una acción de tipo sacabocados.

Además, respecto de la agresión, la Licenciada resumió que no se pudo “determinar exactamente cómo pudo haber sido”, pero planteó la posibilidad de un instrumen-

to de bordes afilados que se puede presumir de contorno circular, ante la observación de la importante lesión en el brazo derecho de la víctima.

También la Licenciada refirió que la misma acción “pudo requerir de fuerza adicional para desgarrar el músculo (bíceps)”.

Posterior a ello la doctora Aparici dio cuenta del estado de salud de Garzón, sobre el cual informó “un 20% de discapacidad laboral y para tareas cotidianas” por la “lesiones definitivas” que padeció.

Antes de finalizar la jornada en el Juzgado del barrio YPF, Mallón solicitó la posibilidad de declarar y en su versión aseguró que Garzón cayó sobre los carteles lumínicos ubicados sobre el hall, en coincidencia con su declaración en la etapa de Instrucción leída en el primer día de juicio. El imputado manifestó que, al observar sangre, escapó hacia su domicilio.

Está previsto que este viernes a las 9:30 se desarrollen los alegatos de la querrela, representada por el doctor Braian Gerez; la Fiscalía, a cargo del doctor Ariel Pinno; y la defensa ejercida por el doctor Lucas Sartori.

USHUAIA

**LA MUNICIPALIDAD AMPLÍA EL HORARIO DE ATENCIÓN DE 9 A 18 HS PARA TRÁMITES DEL CARNET DE CONDUCIR**

La Municipalidad de Ushuaia informa a todos los vecinos y vecinas de la ciudad, que a partir del lunes 6 de septiembre se ampliará el horario de atención al público en el sector de Tránsito del Municipio para la realización de todos los trámites vinculados a la obtención y/o renovación de carnet de conducir.

En ese sentido, el subsecretario de Seguridad Urbana, Alejandro Ledesma, explicó que “la ampliación del horario será de 9 a 18 horas, con cumplimiento de todos los protocolos sanitarios en las oficinas de Coronado con el objetivo de que más personas puedan obtener su carnet o realizar los trámites de renovación, muchos de los cuales fueron

demorados por la pandemia. Por eso es tan importante que hayamos podido ampliar el horario de atención para que de esa forma se canalicen de forma más rápida las demandas de los vecinos y vecinas”.

Asimismo, se informa a la comunidad que ya está habilitado el turnero web para solicitar la atención presencial con esta nueva modalidad de horario. “Confiamos que esta ampliación les va a brindar una mayor accesibilidad a nuestros vecinos y vecinas, por lo que seguimos trabajando como nos pidió el intendente Walter Vuoto para mejorar la atención al ciudadano y dar respuestas más rápidas” finalizó Ledesma.

DEPORTES

HILACHA GUZMÁN SE QUEDÓ CON EL KUPANAKA USHUAIA TRAIL

El atleta capitalino Darío Guzmán se adjudicó el primer lugar en la carrera en la nieve disputada en Tierra Mayor. La primera edición del Kupanaka Ushuaia Trail juntó a más de 130 atletas en las dos distancias.

Por Esteban Parovel.- El sábado por la tarde noche se llevó adelante la 1° edición del Kupanaka Ushuaia Trail, prueba realizada en el Valle de Tierra Mayor dos distancias en el recorrido establecido por la organización: 10 y 5K, que reunió a 135 atletas en la línea de partida en una muestra formidable de la gran cantidad de runners adeptos a las citas de la especialidad.

El más veloz sobre el manto blanco sagrado de Tierra Mayor fue Darío Guzmán, que encabezó las posiciones en el tramo más extenso seguido por Victor Marchisio y Pablo Rodríguez en el podio de la general. El vencedor de los 10K empleó un registro de 40:55, en tanto que Marchisio cortó la línea de sentencia en

tiempo de 42:59 y Rodríguez concluyó el trazado estipulado en 43:09.

Tras la cita desarrollada en el Valle, Guzmán destacó que "fueron muchos participantes. Un número de corredores muy importante; y luego de un año de haber estado encerrados la gente quiere disfrutar de este tipo de carreras". En cuanto al circuito expuso que "el jueves fui a hacer el reconocimiento del mismo y había mucho hielo. Estaba muy duro, eso lo hacía muy rápido pero a la hora de largar la carrera la temperatura subió y ya el suelo estaba blando, todo sopa que uno metía el pie y se iba enterrando. Eso hizo que tuviera un plus, me favoreció".

Además el Hilacha fundamentó que "al ser un atleta liviano las condiciones del terreno culminaron favoreciéndome; igualmente, estuve muy focalizado en dónde pisaba porque si te encontrás con una grieta te podés lesionar muy grave". En cuanto al trayecto escogido contó con la largada rumbo a la Laguna Esmeralda "y ahí al fondo, en el bosque, se hizo muy bueno porque hubo una serie de rulos muy técnicos y se retomó por el refugio del hachero; y ya entrando al Valle, se completaron los 10K".

Guzmán, desde la partida, tuvo

el dominio de las acciones atléticas. "Desde que largamos, y al ver con quién compartía la carrera, corrí tranquilo, sin desempeñarme. A partir del kilómetro 3 empecé a acelerar un poco y me di cuenta que nadie podía seguirme en el ritmo de carrera. Lo sostuve constante y le saqué una diferencia de más de dos minutos al segundo".

El debut del Trail Kupanaka fue muy especial para los corredores fueguinos. "Es diferente y especial una carrera en la nieve, por el entorno y el marco; y de característica nocturna. La idea es que integre el calendario de pruebas deportivas y tenga su continuidad a lo largo de los años", concluyó el ganador de la primera edición.



EL DEBUT DEL TRAIL KUPANAKA FUE MUY ESPECIAL PARA LOS CORREDORES FUEGUINOS. "ES DIFERENTE Y ESPECIAL UNA CARRERA EN LA NIEVE, POR EL ENTORNO Y EL MARCO; Y DE CARACTERÍSTICA NOCTURNA"

HORÓSCOPO

Aries

24 de marzo - 20 de abril



Si usted pretende cumplir con todos los objetivos, debería poner más entusiasmo en lo que hace. Evite relajarse, ya que podría perder cualquier oportunidad.

Tauro

21 de abril - 20 de mayo



Sepa que hoy despertará con mucha energía y con ganas de encontrar la felicidad después de tanto sufrimiento. Aproveche que se sentirá más jovial que nunca.

Géminis

21 de mayo - 20 de junio



Momento oportuno para que empiece a creer en su imaginación, será indispensable para resolver cualquiera de los inconvenientes que aparezcan.

Cáncer

21 de junio - 22 de julio



Antes de avanzar, primero deberá tener en claro a dónde quiere llegar. Sepa que contará con el empuje necesario para conquistar todo lo que desee.

Leo

23 de julio - 29 de agosto



Ponga todo su entusiasmo para poder concretar las metas. Ante todo, deberá tener en claro qué es lo que quiere realmente y esforzarse por conseguirlo.

Virgo

29 de agosto - 22 de septiembre



Transitará un día fuera de lo común y podrá aplicar su lado más perceptivo y libre. Haga lo que haga, se sentirá espléndido. Nadie podrá opacarlo.

Libra

23 de septiembre - 22 de octubre



Transitará un excelente momento para poner todo su esfuerzo y apostar a las cosas materiales con las que siempre soñó. Gracias a su inteligencia lo conseguirá.

Escorpio

23 de octubre - 22 de noviembre



Deje de cometer siempre el mismo error al desvalorizarse continuamente. Aunque usted no lo vea, sus méritos son muy bien reconocidos por la gente que lo rodea.

Sagitario

22 de noviembre - 21 de diciembre



Después de tantos inconvenientes, sería óptimo que organizara adecuadamente su vida personal. Haga los cambios que crea necesarios comenzando por su hogar.

Capricornio

22 de diciembre - 21 de enero



No quiera volver a vivir sus viejas historias, intente abandonar su pasado. Comience a sobrellevar el presente de otra manera y se sentirá menos angustiada.

Acuario

22 de enero - 21 de febrero



Prepárese, ya que será una excelente jornada para concretar esos proyectos pendiente que hace tiempo tiene y se le dificultó alcanzar por su irresponsabilidad.

Piscis

22 de febrero - 23 de marzo



Será una jornada donde se enfrentará con demasiadas opciones y tendrá que decidir la más conveniente. Relájese y espere a mañana para la determinación.

GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS ÚTILES

USHUAIA (02901)	RÍO GRANDE (02964)
Hospital R	Policía 441108
Policía Provincial 107 / 423200	Defensa Civil 103 / 424163
Policía Federal 421773	Bomberos de Policía 100 / 433110
Bomberos voluntarios 422969	Bomberos Voluntarios 422457
Clínica San Jorge 100 / 421333	Comando de Operaciones 101 / 433104
Sumu 422635 / 421333	Policía - Unidad Regional Nte 433101
Defensa Civil Municipal 421721 / 421930	Policía - Unidad de Det 445650
Defensa Civil Provincial 103 / 422108	Policía - Unidad Prev 45023 / 025
Gas Camuzzi (emergencias) 430176 / 422003	Hospital 421258 / 107
Gas Camuzzi 0810 999 0810	Policía Federal 422988
Obras y Servicios S 0810 555 3698	Cooperativa Eléctrica 421777
Dirección de Energía A.C.A. 421401 / 421329	Camuzzi 0810 999 0810
Gendarmería Nacional 433455	Prefectura Naval 422305 / 106
Prefectura Naval 431800	Aeropuerto 420699
Policía Aeronáutica 421245	Aerolíneas Argentinas 430748
Base Naval 435909	Gendarmería 431953
Aeropuerto 431601	Secretaría de Seguridad 427379 / 377
Aerolíneas Argentinas 421245	Grúa ACA 15567403
Municipalidad de Ush 435516	Judiciales
Subs. Municipal de Turismo 422089	Cámara de Apelaciones 443465 / 030
Información Turística 432000	Juzgado 424694
Gobierno de la Provincia 0800 333 1476	Juzgado YPF 443027 / 028
421101 al 105	



BARCAZA

HORARIO DE ATENCIÓN

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:

<http://www.tabsa.cl/portal/index.php/es/>

Twitter:

https://twitter.com/_TABSA

Facebook:

<https://www.facebook.com/TABSA>



FRONTERA

HORARIO DE ATENCIÓN

08:00 a 22:00 horas



COTIZACIONES

DÓLAR

Compra
\$97,52

Venta
\$101,89

PESO CHILENO

Compra
0,1200

Venta
\$0,1202

FARMACIAS DE TURNO

RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA
DEL PUEBLO II Tel: 427112 Viedma 778	FARMACIA DEL LAGO Av. de los Selknam 104 Tel 02901 492229	BAHIA Tel: 436262 San Martín 1533

CLIMA

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA	IS. MALVINAS
 Mínima -2 °C Máxima 7 °C	 Mínima -5 °C Máxima 3 °C	 Mínima -6 °C Máxima 3 °C	 Mínima -1 °C Máxima 6 °C





ZAPCO GROUP

MOVIMIENTO DE SUELO

ALQUILER DE MÁQUINAS

PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA

INFRAESTRUCTURA URBANA



✉ administracion@zapco.com.ar

🌐 zapco.com.ar

☎ 2964-642424
2964-445310



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes. Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica. Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.